

Medienmitteilung

Vernier/Ostermundigen, 14. Oktober 2024

«TCS eSports League with Opel» veranstaltet grösstes Fortnite-LAN-Finale der Schweiz

Rund 2000 Gamerinnen und Gamer kämpften am Wochenende in Bern um den Titel an der grössten Fortnite-LAN der Schweiz. Die «TCS eSports League with Opel» sorgte für spannende Wettkämpfe mit insgesamt 10'000 Franken Preisgeld. Sieger der diesjährigen SwitzerLAN ist das Duo Noahreyli und Juu, die sich das Preisgeld von 2400 Franken und den Pokal sicherten.

Auch die diesjährige Auflage der «TCS eSports League with Opel» brachte schweizweit das grösste Fortnite-LAN und Rocket League Finale auf die grosse Bühne. Die mit rund 2000 Gamer besetzte SwitzerLAN in Bern beheimatete die besten Schweizer eSports-Teams und Einzelspieler, die um ein Preisgeld von insgesamt 10'000 Franken kämpften.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer massen sich im Vorfeld an zwei Online-Qualifikationsturnieren. Die besten traten nun am Samstag und Sonntag gegeneinander an. Vor Ort waren die Moderatoren der «TCS eSports League with Opel» mit einem Live-Studio mitten im Herzen der SwitzerLAN vertreten und kommentierten das Geschehen rund um die spannenden Matches, welche bis in die frühen Morgenstunden anhielten.

Triumph für das Duo Noahreyli und Juu

Im Game Fortnite setze sich das Duo Noahreyli/Juu durch, das sich nebst dem Siegerpokal auch die Siegerprämie von 2400 Franken sicherte. Die Sieger des Rocket League Cups, der ebenfalls im Rahmen der SwitzerLAN gespielt wurde, war das Team Cloud Esports. In einem intensiven Finale setzten sich die Spieler Velocity, Little Motion und Rehoon am Ende gegen das Team von Vision Gaming mit Shila, Maki und Seltt durch.

Die vielen spektakulären Duelle und das hochkarätige Teilnehmerfeld boten einen würdigen Abschluss der diesjährigen «TCS eSports League with Opel» Saison.

Die «TCS eSports League with Opel» wurde 2018 als eSports-Engagement des Touring Club Schweiz gegründet und hat sich seither zum grössten Rocket League Wettbewerb sowie dem grössten Fortnite-LAN Finale der Schweiz entwickelt.

Kontakt

Marco Wölfli, Mediensprecher TCS
Tel. 058 827 34 03 | marco.woelfli@tcs.ch
pressetcs.ch | flickr.com

Touring Club Schweiz – immer an meiner Seite.

Seit seiner Gründung 1896 in Genf steht der Touring Club Schweiz im Dienst der Schweizer Bevölkerung. Er engagiert sich für Sicherheit, Nachhaltigkeit und Selbstbestimmung in der persönlichen Mobilität, politisch wie auch gesellschaftlich. Mit 1900 Mitarbeitenden und 23 regionalen Sektionen bietet der grösste Mobilitätsclub der Schweiz seinen rund 1,6 Millionen Mitgliedern eine breite Palette von Dienstleistungen rund um Mobilität, Gesundheit und Freizeitaktivitäten an. Alle 70 Sekunden erfolgt eine Hilfeleistung. 200 Patrouilleure sind jährlich mit etwa 359'000 Einsätzen auf Schweizer Strassen unterwegs und ermöglichen in mehr als 80 % der Fälle eine sofortige Weiterfahrt. Die ETI-Zentrale organisiert jährlich etwa 57'000 Hilfeleistungen, darunter 3200 medizinische Abklärungen und über 1200 Repatriierungen. Die TCS Swiss Ambulance Rescue ist der grösste private Akteur für Rettungsdienst und Krankentransport in der Schweiz mit 50 Fahrzeugen, 17 Logistikbasen und über 35'000 Einsätzen pro Jahr. Die Rechtsschutz-Büros bearbeiten 42'000 Fälle und geben rund 10'000 Rechtsauskünfte. Seit 1908 setzt sich der TCS für die Verkehrssicherheit in der Schweiz ein, indem er Lehrmittel, Sensibilisierungs- und Präventionskampagnen entwickelt, Mobilitätsinfrastrukturen testet und Behörden berät. Der TCS verteilt jedes Jahr rund 110'000 Leuchtgürtel und 90'000 Leuchtwesten an Kinder, damit auch ihre Mobilität sicher ist. 42'000 Teilnehmende zur Aus- und Weiterbildung zählen die Fahrzentren in allen Kategorien von Fahrzeugen jährlich. Mit 33 Plätzen und rund 950'000 Logiernächten ist der



TCS der grösste Campinganbieter der Schweiz. Die Mobilitätsakademie des TCS beforscht und gestaltet die Transformationen im Verkehr, wie die vertikale Mobilität der Drohnen oder die geteilte Mobilität, etwa mit den 400 elektrischen Lastenvelos «carvelo» und 40'000 Nutzenden. Der TCS ist Mitunterzeichner der Roadmap Elektromobilität 2025.